

# Magic Light Rotary Candle Holder – “Teelichtkarussell”

## Instructions For Use Gebrauchsanleitung

1. Unpack the Magic Light Rotary Candle Holder (MLRCH) carefully and inspect all parts.  
1. Packen Sie das Teelichtkarussell vorsichtig aus und prüfen Sie alle Bestandteile.
2. Put the spindle into the candle holder stand.  
2. Stecken Sie die Stange/den Spindel in den Kerzenständer.
3. Light the tealight.  
3. Zünden Sie das Teelicht an.
4. Place the wall panel with turbine on the metal tip of the spindle and the wall panel will turn automatically.  
4. Platzieren Sie den Schirm auf die Metallspitze der Stange und das Karussell wird sich automatisch drehen.
5. Only use 3-4 hours (Standard) tealights for safety.  
5. Bitte benutzen Sie zur Sicherheit nur Standardteelichter mit 3-4 Stunden Brenndauer.
6. Light up the Magic Light Rotary Candle Holder (MLRCH) for 3-4 hours then leave it for 15 minutes.  
6. Lassen Sie das Teelichtkarussell für 3-4 Stunden leuchten und anschließend 15 Minuten auskühlen.
7. Use only T-light, no big candles, and no night-lights.  
7. Benutzen Sie nur Teelichter und keine großen Kerzen.

## Caution Achtung

1. If the Magic Rotary Candle Holder (MLRCH) does not turn, blow out the tealight, then  
1. Falls sich das Karussell nicht dreht, bitte das Teelicht ausblasen und anschließend
  - \*make sure the MLRCH stand is in balance  
sicherstellen, dass das Teelichtkarussell gerade steht
  - \*make sure the spindle is seated in the hole inside the top of the turbine  
sicherstellen, dass der Stab/das Spindel oben in der Öffnung des Schirmdaches platziert ist
  - \*make sure the spindle is seated in the hole inside the candle holder stand  
sicherstellen, dass der Stab/das Spindel in der Öffnung des Kerzenhalters steckt
  - \*place the MLRCH where there is no overhead obstruction which can restrict airflow  
das Teelichtkarussell an einen Ort stellen, an dem die Luftzufuhr nicht beeinträchtigt wird
  - \*move the MLRCH away from heating or air conditioning vents  
das Teelichtkarussell nicht in der Nähe von Heizungen oder Klimaanlage aufstellen
2. The metal wall panel and metal tip are HOT, DO NOT TOUCH IT when it is operated!  
2. Ist das Teelichtkarussell in Betrieb, bitte den Schirm und die Metallspitze NICHT ANFASSEN, da diese SEHR HEIß werden!
3. After blowing out the tealight, DO NOT TOUCH THE TURBINE for a while.  
3. Nach dem Ausblasen, bitte DEN SCHIRM EINE ZEITLANG NICHT BERÜHREN.
4. Indoor use only.  
4. Nur für den Gebrauch im Innenbereich geeignet.
5. If the MLRCH appears damaged, do not continue using it.  
5. Sollte das Teelichtkarussell beschädigt sein, bitte nicht weiter benutzen.
6. **KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN AND PETS.**  
6. **BITTE AUßERHALB DER REICHWEITE VON KINDERN UND HAUSTIEREN AUFBEWAHREN.**
7. Never leave a burning tealight unattended.  
7. Lassen Sie ein brennendes Teelicht niemals unbeaufsichtigt.